
次に、「観光行政について」を議題といたします。飯塚市観光振興について執行部の説明を求

めます。 

○ 商工観光課長 

観光行政について、報告させていただきます。 

旧伊藤伝右衛門邸の観光イベントといたしまして１０月８日（水）から１３日（月）まで假

屋崎省吾さんの花展を開催いたしました。今回はＲＫＢ毎日放送㈱が主体となった実行委員会

形式でイベントを実施し、入館者は６日間で１５，８６４人、１日あたり２，６４４人であり

ました。また、１３日には昨年４月２８日の一般公開から通算３０万人目の入場者があり、記

念式典を行いました。 

本市の観光振興につきましては、旧伊藤邸を中心に引き続きイベント等を通じて誘客ＰＲに

努めているところであり、２２日には将棋の女流王位戦を開催し、関係新聞社により九州はも

とよりエリア一円に対し旧伊藤邸をアピールしていただいております。 

東京を始め主要都市において、九州観光推進機構による旅行商品説明会が開催されており、

観光協会、商工会議所と連携を取りながら普及宣伝に努めております。 

○ 委員長 

説明が終わりましたので、ただいまの説明に対する質疑を含め、全般についての質疑を許し

ます。質疑はありませんか。 

（ 質疑なし ） 

質疑を終結いたします。 

お諮りいたします。本件は掘り下げた審査をするということで継続審査といたしたいと思い

ますがご異議ありませんか。 

（ 異議なし ） 

ご異議なしと認めます。よって本件は継続審査とすることに決定いたしました。 

 


